

PÈLERINAGE NATIONAL

A Notre-Dame de Lourdes

« Je désire qu'il
« vienne ici beaucoup
« de monde. »

*(Paroles de la
Vierge Immaculée à
Bernadette.)*



« Je veux qu'on
« vienne ici en pro-
« cession. »

*(Paroles de la
Vierge Immaculée à
Bernadette.)*



ES pèlerinages aux sanctuaires de Marie, voilà l'intention générale de la Ligue du Sacré-Cœur, approuvée et bénie par le Saint-Père pour le mois de mai.

C'est donc à la fois répondre aux désirs du Pape et réjouir le Cœur de Notre-Seigneur Jésus-Christ que d'honorer Marie en allant invoquer cette bonne Mère dans les lieux où elle se plaît à manifester sa puissance et à répandre ses faveurs.

Dans la plupart des diocèses de ce pays, la Sainte Vierge s'est choisie un ou plusieurs sanctuaires privilégiés ; nous avons entre autres, Notre-Dame de la Délivrance, à Québec, Notre Dame de Bonsecours, Notre-Dame de Liesse, Notre-Dame de Pitié, à Montréal, Notre-Dame du Rosaire, à Saint-Hyacinthe, Notre-Dame de Lourdes, à Rigaud, Notre-Dame du Saint-Rosaire, au Cap de la Madeleine, &c.

A nous de ranimer autant que possible, par nos visites pieuses à ces pèlerinages locaux, la dévotion envers Marie.

Mais cette année encore, espérons-le, plusieurs profiteront de la bonne occasion qui leur est offerte de se rendre, dans d'excellentes et faciles conditions, au sanctuaire miraculeux de Notre-Dame de